

# ひつじ便り No200



2020年度 11月12月号

モンテッソーリ光の子 地域子育て支援センター「ひつじ」

担当責任者 宮本正江



「ひつじ」の周辺も秋色に染まり、落ち葉やどんぐりの実が沢山見られ、秋を十分感じられる素敵な季節になりました。落ち葉と共に冬の冷たい風も運んで来ています。急な気温の変化に体調を崩された方もいた様ですが、お子さん達にとっては楽しい事が沢山待っている季節でもあります。「ひつじ」のお部屋はお子さん達が製作したクリスマスツリーが飾られ、クリスマス仕様になりました。今年度は例年行われていた、クリスマス会は出来ませんが、ステキに完成したクリスマスツリーと一緒に祝い致しました。



☆ローラー滑り台・初滑り☆



☆メルちゃん♥お出かけです☆



☆お店屋さん開店です☆



☆まずは低いお山から挑戦☆



☆姉弟仲良くウレタン山登り→滑り台☆



☆高いお山登ったよ☆

11月に入り秋晴れの気持ちが良い日には、戸外で遊ぶ姿が見られました。ローラー滑り台が初滑りのE君何度も滑っているうちに、沢山笑顔が見られました。室内ではメルちゃんごっこやままごと遊びが本格的になって来ました。美容師にお医者さん！シェフも登場しました。お姉さん！お兄さん達は、小さいお子さん達の面倒も良く見てくれますね♥まるでお母さんの様に優しく接している姿を見ると、嬉しくなります。ほのぼのとした優しい時間です。活発な遊びも行える様になって来ました。手始めは低いウレタン山登りから～今では高いウレタン山の上に立ち、ジャンプをしたり、早く滑る競争や追い掛けっこもしました。お子さん達の元気一杯な歓声が「ひつじ」のお部屋中に響きわたりました。



クリスマスツリー作ったよ



★サンタクロースさんが来てくれる様に、クリスマスツリー製作をしました。キラキラのシールと色とりどりのシールを貼りました。几帳面に並べて貼っていたお子さん！少し張ってはお友達が遊んでいる様子を見ていたお子さん！お母さん方が仕上げをしている様子をチェックして、最後の星のシールを自分で貼り、嬉しそうにしていたお子さんもいました。ステキに仕上がったツリーと一緒に、クリスマスの日を待っていてね。



★新年は1月4日(月)プレイルーム 10:00 より開所となります。  
来年も宜しく願い致します。 ★良いお年をお迎えください★

